
o  H i C t ÎíDI A v o z  DA REGIÃO

PEDERNEIRAS

Campanha "Natal 
dos Sonhos" 
sorteia carro 0 km

A tradicional cam panha natalina 
da CDL de Pederneiras já está nas 
ruas. Este ano, 103 lojistas partici
pam  da cam panha intitulada "Natal 
dos Sonhos” que vai sortear um  
Ford KA zero quilômetro, dois no- 
tebooks, dois tablets e duas TVs 32 
polegadas. O sorteio será realizado 
no dia 26 de dezembro, às 20 horas, 
no Ginásio de Esportes "Antonio 
Florêncio Pereira”. O

LENÇÓIS

Manutenção de 
iluminação será 
da Prefeitura

A administração municipal de Len
çóis Paulista terá que assumir os custos 
de manutenção da iluminação pública 
já a partir de 2014. A decisão laz par
te da Resolução 414/2010 da Aneel e 
é validada para todos os municípios 
brasileiros. Na prática as cidades serão 
responsáveis pela manutenção de todo 
o sistema, como por exemplo, troca de 
luminárias, transformadores, lâmpa
das e reatores.
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Região participa com 182
R$ 1,00

Ireiópolls 
LençóisPaulista

FERIADO

Veja os serviços que 
funcionam________

VESTIBULAR

Estão abertas 
inscrições da Faag

SAÚDE

Obras de PSF do Júlio  
Ferrai começaram

atletas nos Jogos Abertos
Lençó is  é a m aior d e leg ação  com  120 atle tas em 12 m odalidades; com petição  co m eça  am anhã, em Bau ru  ©

DE NOVO

MST ocupa 
fazenda Cutrale 
em Borebi

Cerca de 300 mulheres integrantes 
do MST, várias delas com o rosto co
berto por lenços, invadiram na manhã 
de domingo 11, a Fazenda Santo Hen
rique, da empresa Cutrale. Segundo 
informações da Polícia Militar da ci
dade, a ocupação foi pacífica. No site 
do MST, o grupo afirma que o ato tem 
como objetivo denunciar a grilagem 
de terras públicas e o uso abusivo de 
agrotóxicos pela Cutrale, além de evi
denciar a paralisia da Reforma Agrária 
em todo o país. O juiz da 2® vara cível 
de Lençóis Paulista, Mário Ramos dos 
Santos, deferiu ontem à tarde a liminar 
de desocupação voluntária e fixou uma 
multa de R$ 500 por invasora. Dessa 
forma, o grupo tem até 24 horas para 
desocupar as terras. Caso isso não 
ocorra, o despejo poderá ser forçado. 
Esta é a terceira vez que a fazenda é 
ocupada. Em 2009, houve derrubada 
de 12 mil pés de laranja e depredação 
nas instalações. A ação resultou na pri
são de 11 integrantes do MST.

SEGURANÇA

Polícia prende 
dois em flagrante 
por roubo

A Polícia Militar de Lençóis 
Paulista prendeu em flagrante dois 
acusados de roubo. Um dos casos 
aconteceu no sábado 10, após o dono 
da residência perceber a ação do 
bandido e reagir. O ladrão foi enca
minhado à delegacia, onde foi preso 
em flagrante. O segundo caso aconte
ceu ontem no período da manhã, no 
Parque do Povo, quando uma mulher 
seguia para o trabalho.

AGUDOS

Nova rodoviária 
sai no primeiro 
semestre de 2013

A prefeitura municipal de Agudos, 
em parceria com o DER, deram iní
cio no mês de setembro às obras para 
construção do novo terminal rodoviá
rio da cidade. A obra está avaliada em 
aproximadamente R$ 1,2 milhão. O 
DER deve investir cerca de R$ 800 mil 
enquanto a prefeitura destinará R$ 400 
mil para a construção da obra. A nova 
rodoviária está sendo erguidas na ave
nida Richard Freudenberg.

SÉRIE A

Santa Luzia 
confirma boa 
fase e vence

Dois jogos movimentaram a pri
meira rodada da segunda fase do Cam
peonato MS Sports de Futebol Ama
dor Série A, organizado pela LLFA, em 
parceria com a diretoria de Esportes. 
O Santa Luzia venceu e já encaminhou 
a classificação para a final, enquan
to que a equipe de Alfredo Guedes 
apenas empatou com o Paulistano. Os 
jogos foram disputados no estádio Ar- 
chângelo Brega, o Bregão. ©
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Cidades VESTIBULAR FAAG
A FAAG (Faculdade de Agudos) realiza vestibular no dia 2 de dezembro 

para os cursos de Administração, Engenharia de Produção, Pedagogia e 

Turismo. As inscrições podem ser feitas pela internet no site, www.faag. 

com.br ou no campus que fica na Avenida Celso Morato Leite, 1.200. O 

valor da inscrição é de R$ 20 e todos os cursos são noturnos.

FRASE
" O pátio é a principal ferramenta para coibir a 

perturbação de sossego (som alto em carros) ", 

Henrique Ribeiro Varonez, promotor de Justiça, 
sobre implantação do pátio para apreender 
veículos com infrações de trânsito

TO «

a  »

Pessoa física poderá participar 
de leilão da Receita Federal

Receita Federal libera leilão eletrônico de itens apreendidos 
para pessoas físicas. Os interessados deverão ter um certifi
cado digital. O documento é pago e só pode ser emitido por 
autoridades relacionadas no site da Receita. O leilão eletrônico 
funciona assim: através da internet, a pessoa acessa o serviço 
e apresenta uma proposta de valor de compra para cada lote. 
Depois, a Receita seleciona as maiores propostas e verifica se a 
documentação do interessado está regular. A partir daí, os se
lecionados podem fazer ofertas sucessivas, que 
serão acompanhadas em tempo real. Quem 
pagar mais leva. Um edital será publicado 
na página da receita no dia 13. O primeiro 
leilão deverá ocorrer entre este mês e de
zembro. As propostas poderão ser envia
das do dia 19 deste mês ao dia 5 de dezem
bro. No dia seguinte, a Receita já verifica 
a regularidade jurídica e fiscal dos 
interessados e os lances ofertados.

SAÚDE
A Diretoria de Saúde de Len

çóis Paulista, devido ao feriado 
da Proclamação da República, 
vai realizar no dia 14 o agenda- 
mento de viagem para os dias
15 e 16, na Central de Regula
ção, ao lado do RAIS Mulher. A 
Central funciona normalmente 
no dia 16.

FERIADO
O feriado de 15 de novem

bro, Proclamação da Repúbli
ca, não altera o serviço das 
creches e da coleta de lixo em 
Lençóis Paulista. Segundo in
formações da assessoria de 
imprensa da Prefeitura, no dia
16 o funcionamento será nor
mal. Os demais setores inter
nos e externos da Prefeitura só 
retornam na segunda-feira, 19. 
O SAAE (Serviço Autônomo de 
Água e Esgotos) mantém equi
pes de plantão nos dias 16, 17 
e 18 de novembro.

REFORMA
A Prefeitura de Lençóis Pau

lista já trabalha nas obras de 
reforma e adequação do prédio 
da unidade do PSF (Programa 
de Saúde da Família) Winter 
Malatrasi, do Júlio Ferrari. Se
rão investidos R$ 124,1 mil nas 
instalações elétricas, hidráuli
cas, pintura geral externa e in
terna e adequação das salas e 
sanitários para acessibilidade.

ACIDENTE - Um caminhoneiro da cidade de Pirajuí ficou gravemente ferido em um 
acidente que ocorreu na noite de sábado 10, na rodovia Marechal Rondon (SP-300), 
próximo a Agudos. De acordo com informações da Policia Rodoviária, o caminhão 
com placas de Pirajuí colidiu na traseira de outro de Campos Sales - PR. Os veículos 
seguiam no sentido capital-interior. Com o impacto, o motorista do caminhão mo
rador de Pirajuí ficou preso nas ferragens. Já  o caminhoneiro de Campos Sales não 
teve ferimentos graves.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

(

Presidente do TSE, a ministra Cármen Lúcia anun
ciou que a votação pelo sistema biométrico será 
ampliada em 2014. O sistema que reconhece o 
eleitor pela impressão digital pode ser implantado 
em mais cidades. Este ano, o sistema foi aplicado 
em 298 municípios de 24 estados.

Governo federal quer testar 500 mil pessoas para 
saber se são portadoras de hepatite, sífilis e HIV. A 
campanha nacional vai de 22 de novembro a 1 de 
dezembro. A expectativa é realizar os testes nos 
dez dias que antecedem o Dia Mundial de Luta 
contra a Aids. O governo estima que ao menos 
250 mil brasileiros tenham HIV sem saber.

Os exames são feitos de forma rápida e segura. 
Com uma única gota de sangue é possível obter o 
resultado em meia hora. Se der positivo, a pessoa 
é orientada a procurar acompanhamento clínico e 
acesso a medicamentos antirretrovirais, que aju
dam a aumentar a qualidade e a expectativa de 
vida do paciente.

http://www.faag
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Opinião C FRASE
• "Sabem os da força do nosso futebol e futsal feminino. Tem os também 

o voleibol que pode beliscar uma medalha",

Adolfo Martini

PARA PENSAR
• "Quero m elhorar em tudo. 

Sempre",

(Ayrton Senna)
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Esporte como 
ferramenta de inclusão
Começa nesta quarta-feira -  na vizi

nha cidade de Bauru -  os Jogos Aber
tos do Interior. Na região em que o 

ECO circula -  Lençóis Paulista, Pederneiras, 
Agudos, Borebi, Macatuba e Areiópolis -  
182 atletas investem suas dezenas de ho
ras de treinamentos para tentar galgar o 
lugar mais alto no pódio e trazer na baga

gem a tão desejada medalha dourada.
A competição é a etapa final de um 

processo que começa nas escolinhas 
de esporte, públicas ou privadas, passa 

pelos times amadores até chegar na 
formação de uma atleta de alto nível, 
competindo profissionalmente.

E é justamente esse trabalho 
de base o mais importante. Assim 

como uma criança estimulada nos 
primeiros anos escolares terá um de
sempenho superior no ensino fun-

damental, médio e superior, uma criança 
bem educada no esporte -  e não apenas 
no futebol, mas em toda gama de ativi
dades relacionadas a prática da atividade 
esportiva -  poderá alcançar bons resulta
dos no futuro.

Nos Estados Unidos -  potência olímpi
ca e econômica -  o esporte é realmente 
levado a sério. Alunos do ensino médio 
que se destacam em alguma atividade 
esportiva têm mais chances de entrar 
em um bom curso universitário. É preciso 
acabar com esse preconceito instituído no 
Brasil de que atividade esportiva é inimi
ga do pensamento, da inteligência.

União, Estado e Município precisam apro
ximar o esporte da escola e investir na for
mação completa do indivíduo. Um País que 
vai realizar uma Copa do Mundo e Olimpíada 
já está atrasado com esse compromisso.

Recados com puxão de orelhao
D

<

Gaudêncio Torquato
é jornalista, professor titular da 

USP é consultor político e de comuni
cação. Twitter: @gaudtorquato 

r

Enatural que os competidores parti
dários procurem exibir seus troféus 
após a contenda eleitoral, mesmo 
quem obteve vitórias em isoladas arenas 

do nosso vasto território. Afinal, a compe
titividade interpartidária, em expansão na 
esteira de um país que se projeta como 
potente economia global, confere à políti
ca alto grau de importância na escala dos 
interesses nacionais.

Compreende-se, pois, que o PT se ar
vore em maior vencedor, ao argumento 
de que governará 27 milhões de eleitores 
a partir de 2013, aumentando em 15% as 
prefeituras; que o PSB proclame ser o parti
do que mais cresceu porcentualmente, por 
ter pulado de 308 para 443 municípios e 
passar a governar o maior número de ca
pitais (5); ou, ainda, que o PMDB desfralde 
a bandeira do maior número de cidades 
sob sua administração (1.031) e a segunda 
posição na soma eleitoral (23,1 milhões de 
votos), mesmo sofrendo queda de 13,5% 
em relação a 2008. É até razoável a tese de 
que as oposições ganharam fôlego, com as 
expressivas vitórias do DEM em Salvador e 
do PSDB em Maceió, Manaus, Belém e Te- 
resina, além de ficar com a terceira posição 
no ranking de eleitores (16,5 milhões). Da 
leitura mais atenta do quadro eleitoral se 
pinça, porém, um conjunto de recados que 
partidos e líderes precisam ouvir e ponde
rar, sob pena de verem fechadas as portas 
de seu futuro político.

O pleito deste ano, para começo de con
versa, se despiu de arabescos que adorna
vam a liturgia no passado, particularmente 
os mantos festivos e os salamaleques de 
militantes dispostos a fazer vigílias cívicas 
por seus candidatos. Há uma explicação 
para o fato, a começar pelo redesenho 
das ruas. As multidões que acorriam aos 
eventos eleitorais, obedecendo ao sinal 
dos comandantes, refluíram, passando a 
se abrigar em grupos reunindo categorias 
profissionais. Sua participação no cenário 
político perdeu intensidade. Não se veem 
mais densos contingentes mobilizados para 
ouvir a peroração mofada de candidatos e 
cabos eleitorais. Ante um cenário social 
menos barulhento e conflituoso, os antigos 
trombeteiros das massas passaram a ter 
menos ouvidos para fazer ecoar seus sur
rados refrãos. A subtração das multidões 
tem, ainda, conexão com dois fenômenos 
pouco sensíveis ao faro dos nossos atores 
políticos: a autonomia decisória dos cida
dãos e a emergência da micropolítica. O 
primeiro se ancora na expansão da racio
nalidade eleitoral e o segundo se amarra na 
árvore da pragmática política.

A cada pleito, o voto abandona o espaço 
emotivo para se refugiar no terreno da ra
zão. Sai do coração e sobe à cabeça. O pro
cesso, lento e gradual, acompanha a dinâ
mica social, cujas alavancas apontam para 
a expansão educacional e a ascensão das 
categorias sociais nos andares da pirâmide. 
Noutra ponta, a cadeia de casos negativos 
- escândalos, denúncias, tramoias, corrup-

ção - propicia o desencanto dos eleitores 
com a velha política. Partidos passam a ser 
substituídos por novos polos de referência, 
como a constelação de entidades organiza
das. Os aglomerados populacionais, disper
sos e anônimos, cedem lugar às comunida
des regionais. O todo divide-se em partes. 
Forma-se, assim, uma base sobre a qual se 
assenta a autonomia cidadã, e esta é a ala
vanca que abre as opções eleitorais.

Tem diminuído, sensivelmente, a fila de 
eleitores que ainda obedecem aos coman
dos de caciques políticos. (É patente que 
Lula pinçou Fernando Haddad do bolso do 
colete e o elegeu. Ponto para ele. Mas não 
se pode negar que perdeu em Salvador, 
Manaus, Belo Horizonte e Fortaleza, onde 
abriu o verbo - e promessas de verbas - 
para os seus candidatos.) A organicidade 
social volta-se para a defesa do hábitat, o 
bairro, os distritos, as regiões, onde a micro
política estabelece um apreciável conjunto 
de demandas, principalmente as que afe
tam diretamente a vida comunitária, como 
saúde, educação, transportes e segurança. 
Abre-se o tempo do cidadão pragmático.

Exemplos de racionalidade e autono
mia ocorreram em muitas frentes no pleito 
deste ano. Encaixam-se nesses comparti
mentos, por exemplo, a eleição de Clécio 
Luís (PSOL), em Macapá, e de Edivaldo 
Holanda Júnior (PTC), em São Luís. Ambos 
são de partidos nanicos e, pasmem, encra
vados em Estados dominados por pesado 
caciquismo político: Amapá e Maranhão. 
Trata-se de um bem aplicado puxão de 
orelhas que o eleitor dá na política embo- 
lorada. Outra sinalização da racionalidade 
é dada na área dos gêneros. As mulheres 
avançam no campo da administração mu
nicipal, conquistando 664 prefeituras, ou 
12,03% do total. Em 2008 foram 9,12%. No 
rol de recados há também o que indica o 
desejo de renovação. Perfis que encarnam 
mudança de página, estética e semântica 
diferentes das que se conhecem no mer
cado da política passam agora a povoar o 
mapa municipal.

Por último, distingue-se o eleitor des
contente e indignado: ele se abstém, vota 
nulo ou em branco. E sabe separar alhos de 
bugalhos, eleição de mensalão ou de "kit 
gay". Acontece que a descrença social na 
política nivela todos os atores. O eleitorado 
não enxerga um partido mais ético ou me
nos moral que outro. A corrupção na esfera 
da representação bate em todos os entes 
partidários. Campanhas de desconstrução 
de adversários, portanto, não angariaram a 
simpatia dos cidadãos.

Em São Paulo, por exemplo, há anos o 
revezamento se dá em torno de Serra e Al- 
ckmin. Como se sabe, a ordenação dos ci
clos eleitorais, que exige permanente troca 
de perfis, é pedra fundamental no jogo de 
poder. Ou, no dizer de Elias Canetti, é um 
atributo eminente da dominação política. 
Eis a analogia que o autor de Massa e Po
der faz com a figura do rei: "Se o rei co
meça a envelhecer, sua força mágica está 
ameaçada. Pode diminuir ou enfraquecer, 
transformar-se em seu contrário; por isso, 
tira-se a vida do rei que envelhece para 
transferir sua força mágica ao sucessor". 
Qualquer semelhança com nossos "velhos 
reis" não é mera coincidência.

i
Vereadores de Agudos 
criticam Governo do Estado

Na sessão da Câmara de Agudos de ontem, os vereadores escolheram criticar 
o Governo do Estado. A questão debatida no Legislativo agudense: a falta de se
gurança na Capital paulista que reflete nas cidades pequenas doInterior. Agudos, 
por exemplo. Presidente da Casa, Luciano Durães de Vasconcelos (PP) pediu en
vio de ofício elogiando os policiais que participaram da ocorrência da sexta-feira 
9, cujo desfecho foi a prisão de três supostos assaltantes. Os suspeitos teriam 
assaltado uma casa lotérica na cidade e, depois, trocado tiros com os policiais 
em Lençóis Paulista. O saldo negativo foi uma morte. É que um dos supostos 
envolvidos no assalto, menor de idade, foi baleado e morreu.

Feliz da vida
Eleito em outubro para a 
Prefeitura de Macatuba, 
Tarcisio Abel fez bonito nos 
primeiros dias de quase 
prefeito. Tarcisio foi a Brasília/ 
DF e pediu ajuda ao deputado 
federal Milton Monti (PR). 
Duas semanas depois, duas 
indicações de emendas do 
deputado contemplam a ci
dade. Uma de R$ 100 mil para 
a APAE e outra de R$ 250 
mil para a infraestrutura do 
esporte, recreação e lazer. Na 
foto, Tarcísio abraça e agra
dece o deputado em evento 
em Bauru na sexta-feira 9.

votação do regime de urgência para 
o projeto que define as regras para 
criar o pátio ou terceirizar o serviço 
de guarda de veículos apreendidos. 
Poderia ser matéria simples, mas 
virou uma bala amarga que não 
desceu na garganta dos parlamen
tares lençoenses.

Pela tangente
Discursos e argumentos defen

deram que o ônus da decisão deve
ria pesar sobre os ombros de todos 
os dez atuais vereadores. Como 
faltavam 30%  dos parlamentares 
no plenário, os outros 70%  não qui
seram assumir a conta política so
zinhos. Solução: esperar que todas 
as cadeiras estejam ocupadas para 
sacramentar (ou não) o indigesto 
projeto de lei. Ficou tudo para se 
mana que vem.

Meia fase
Em Lençóis Paulista, a sessão da 

Câmara ontem foi insossa, quase 
nula. Com projetos importantes na 
pauta, a reunião dos vereadores co
meçou e não terminou. O presidente 
Ailton Rodrigues de Oliveira (PTB), o 
Juruna, decidiu suspender a sessão. 
Parou tudo.Mas a conta da reunião 
improdutiva vai para o contribuinte.

Cadeiras vazias
Dos dez vereadores em fim de 

mandato, apenas sete se apresenta
ram para o trabalho semanal ontem. 
O verde Nardeli da Silva e os tuca
nos Ismael de Assis Carlos, o Formi- 
gão, e Manoel dos Santos Silva, o 
Manezinho não deram o ar da graça.

Puro fel
A sessão de Juruna emperrou na

Zum-zum-zum
A ausência de Manezinho e de Nardeli no plenário da Câmara con

tou ponto negativo para os dois vereadores reeleitos. Ficou a impres
são de que os d o is e  x p erientesvereadores fugiram da polêmica para 
escapar do desgaste político em fim de mandato. Se é verdade ou 
não, não se sabe. Mas a fatura foi emitida. Não reeleito, Formigão foi 
poupado da crítica ácida.

O  EliiiC llii)
EDITORA E JORNAL FOLHA POPULAR LTDA-ME

DIRETOR RESPONSÁVEL: MOISÉS ROCHA

REGISTROS
CNPJ: 03.433.116/0001-02 - IE: 416.043.125.113 - ME 

Registrado no Cartório de Registro das Pessoas Jurídicas de Lençóis Paulista 
no Livro sob n° 004. / O ECO é registrado conforme Lei de Imprensa, pelo decreto 

2322 de 20 de maio de 1940, com registro no DIP.

ENDEREÇOS
Rua Geraldo Pereira de Barros, 948, Centro, 

Lençóis Paulista, SP, CEP: 18680-020 
FONE/FAX: Telefone: (14) 3269-3311 

SITE: www.jornaloeco.com.br

JORNALISTA RESPONSÁVEL
Conceição Giglioli Carpanezi - Mtb: 23.102

REDAÇÃO
oeco@jornaloeco.com.br

COMERCIAL
comercial@jornaloeco.com.br

ARTE
arte@jornaloeco.com.br

FUNDADO EM 6 DE FEVEREIRO DE 1938 POR ALEXANDRE CHITTO

CIRCULAÇÃO REGIONAL - Agudos, Areiópolis, Borebi, Lençóis Paulista, Macatuba e Pederneiras 

Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores e não representam, necessariamente, a opinião deste jornal 

IMPRESSÃO: Jornal da Cidade de Bauru Ltda. Bauru/SP - CNPJ 45.012.218/0001-02.

http://www.jornaloeco.com.br
mailto:oeco@jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br
mailto:arte@jornaloeco.com.br


1

Cientistas da Universidade de 
Harward, nos Estados Unidos, 
conseguiram criar uma 
espécie de pulmão em chip.
O dispositivo pode ajudar em 
pesquisas de doenças.

É oficial: Skype substituirá o 
Messenger no começo de 2013

Confirmando os rumores de alguns 
dias, a Microsoft confirmou que o Live 
Messenger será "aposentado" no primei
ro trimestre do ano que vem. Em post no 
blog do Skype, a empresa ensina como 
unificar as contas dos comunicadores. Ao 
instalarem o videocomunicador, os usuá
rios do Messenger podem trocar mensa
gens instantâneas e fazer chamadas com 
vídeo para os seus contatos do MSN.

De acordo com a empresa, o processo 
de unificação começou há algumas sema
nas com o lançamento do skype 6.0 para 
Mac e Windows , que permite conectar
-se ao Skype usando uma conta da Mi
crosoft. Agora, os usuários do Live Mes
senger precisam instalar a versão mais 
recente do Skype e se conectar com a 
sua conta do MSN, e os contatos do Mes
senger estarão lá. Para unificar as contas 

faça 0 seguinte: 1) Na tela de entrada 
do Skype, selecione a opção de se 
conectar com sua conta da Micro- 

 ̂ Soft; 2) É preciso informar se já usa 
0 Skype ou se é novo usuário; 3) Se 

você já usa 0 Skype e 0 Messenger, 
poderá combinar as contas; 4) Ao concluir 
0 processo de instalação, você receberá 
as boas-vindas do Skype, com a sua lista 
de amigos sincronizada com a do MSN.

Rápidas
- BUG - Uma falha no display touch do iPhone 5 
foi encontrada por um desenvolvedor de aplicati
vos e divulgada na internet nesta sexta-feira (9). 
Segundo ele, ao realizar rápidos e sucessivos mo
vimentos diagonais na tela do smartphone, o sis
tema trava e para de responder. A Apple afirma 
que já esta trabalhando na solução do problema

Regional COMÉRCIO
Em Lençóis Paulista, para atender às vendas de fim de ano, o 

comércio começa a abrir em horário diferenciado a partir de 

10 de dezembro. De segunda a sexta-feira, o funcionamento 

será das 9h às 22h e aos sábados das 9h às 17h. No 

domingo, nove e 23 de dezembro, fica aberto das 10h às 17h.

PEDERNEIRAS

CDL vai sortear carro na 
promoção 'Natal dos Sonhos'
103 lojas se credenciaram  para participar de cam panha; sorteio vai acontecer em 26 de dezembro

LANÇAMENTO - Lojistas, empresários, autoridades e entidades parceiras da CDL participaram no dia 27 de outubro do lançamento da campanha

Glaucia Copedê 
Piovesan

Especial para O ECO

A tradicional campanha 
natalina da Câmara 
de Dirigentes Lojistas 

(CDL) de Pederneiras já está 
nas ruas. Este ano, 103 lojistas 
participam da campanha intitu
lada "Natal dos Sonhos" que vai 
sortear um Ford KA zero quilô

metro, dois notebooks, dois ta- 
blets e duas TVs 32 polegadas. 
O sorteio dos prêmios vai acon
tecer no dia 26 de dezembro, às 
20 horas, no Ginásio de Espor
tes "Antonio Florêncio Pereira".

Todas as empresas parti
cipantes estão identificadas 
com o cartaz da campanha e 
já receberam os cupons. No 
total, serão distribuídos cerca 
de 450 mil cupons, que devem

ser preenchidos pelos con
sumidores e depositados nas 
urnas que estão espalhadas em 
todos os estabelecimentos.

O presidente da CDL, 
Miguel Roberto Pertinhez, o 
Bebeto, ressaltou o trabalho 
da entidade para promover o 
comércio local e a importância 
das parcerias para o sucesso de 
mais esta campanha.

"Cento e três lojistas aderi-

ram e participam desta inicia
tiva, acreditando na entidade 
que os representa, acreditando 
também na ideia de que com
pensa investir numa campa
nha que se tornou referência 
na região como estratégia de 
marketing, como forma de 
atrair o cliente para consumir 
em seu estabelecimento. Te
nha certeza, os resultados vão 
aparecer", comenta.

/ / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / / ^ ^ ^ ^
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^  TERÇA-FEIRA, 13/11a NASCER E PÔR-DO-SOL: 6h24 i j t | 19h36

C S  í d  « â  t 2 8 ” ^  10mm U R  8 4 %
^  - y f  , 2 0 o ^ < 80% u r  5 4 %
manhã tarde noite ▼ ^ U  O

Sol com muitas nuvens durante o dia.
Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.

QUARTA-FEIRA, 14/11

manhã tarde noite

Sol com algumas nuvens. Não chove.

NASCER E PÔR-DO-SOL: i;t6h23  )^19h36

t 2 3 ° ^  ^  2mm U n 8 1 %  

1 7 ° ^  ^  ^ 0% U R  4 6 %

FASES DA LUA
NOVEMBRO

Fase Dia
Quarto Minguante 6 
Lua Nova 13
Quarto Crescente 20 
Lua Cheia 28

Hora
21:36 
19:08 
11:31 
11:46 

No horário de 
verão, somar uma 

hora às fases da lua.

PLACAS DE 
AMANHÃ3 4 5 6

TELEFONES ÚTEIS - CÓDIGO 014
Polícia Corpo de
Militar Bombeiros190 193
Lençóis Paulista
Conselho Tutelar...... 3264-8005
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000

SAMU

192
Borebi
Conselho Tutelar.......9735-0602
Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Borebi.......... 3267-8

Agudos
Conselho Tutelar.......  3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar...... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar.......3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância.......... 0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar.......3284-6426
Santa Casa.................3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Nova rodoviária deve ser entregue 
no primeiro semestre de 2013
Obra tem prazo de 8 meses para ser entregue; R$ 1,2 milhão devem ser investidos na obra

Welinton Barros

A prefeitura municipal de 
Agudos, em parceria 
com o Departamento 

de Estradas e Rodagem (DER), 
deram início no mês de setem
bro às obras para construção 
do novo terminal rodoviário 
da cidade. A obra está avaliada 
em aproximadamente R$ 1,2 
milhão. O DER deve investir 
cerca de R$ 800 mil enquanto a 
prefeitura destinará R$ 400 mil 
para a construção da obra.

A nova rodoviária está sen
do erguidas na avenida Richard 
Freudenberg próximo ao pré
dio da Legião Mirim. O asses
sor da secretaria de obras do 
município, Cícero José Perei
ra, lembra que a localização é 
privilegiada. "Com o aumento 
das linhas de ônibus, a antiga 
rodoviária está ficando peque
na então essa obra vai ajudar 
muito o usuário do transporte 
municipal e também as em
presas de ônibus que passam 
por nossa cidade. Além de ser 
uma rodoviária maior e mais 
moderna, ela está localizada 
em um dos melhores pontos 
da cidade", analisa.

Pereira lembra que devido

NOVO ESPAÇO - Novo terminal rodoviário de Agudos terá acessibilidade e espaço amplo

ao clima chuvoso, típico nesta 
época do ano, as obras podem 
ser concluídas com atraso. "Essa 
época do ano é de muita chuva, 
caso isso a obra pode atrasar al
guns meses, mas esperamos que 
ela possa ser entregue no prazo 
de oito meses", explica.

Segundo o assessor, o novo 
terminal terá acomodações mo
dernas, tanto para os passagei-

ros como para os funcionários 
das empresas rodoviárias. O 
terminal terá uma área constru
ída de 1.126 metros quadrados 
para embarque e desembarque 
e acomodação de empresas e 
1.318 metros quadrados de es
tacionamento. O local contará 
ainda com rapas para garantir 
total acessibilidade para idosos 
e deficientes físicos.

SEM ESPAÇO
O atual term inal rodo

viário se tornou pequeno 
devido ao grande fluxo de 
ônibus coletivos que passam 
pelo local. Além das linhas 
do ônibus circular gratuito, 
outras empresas também uti
lizam do espaço para fazer 
o embarque e desembarque 
dos passageiros.

http://www.uniontecnologia.com.br
http://www.facebook.com/Uniontecnologiadainformacao
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Clarice Antonieta Torino, 62 anos, costureira de 
Mogi das Cruzes (SP) -  Vimos em uma reportagem 
que iria diminuir a conta de luz em janeiro e ficamos 
felizes. Porém, em um jornal local, recebemos a pés
sima notícia de que a conta vai ficar mais cara. Me 
explica isso, por favor?

Presidenta Dilma -  Clarice, são duas coisas 
distintas. No início de 2013, a conta de luz fica
rá até 16,2% mais barata para as residências e 
até 28% para as indústrias, dependendo do ní
vel de tensão. Será a maior redução nas tarifas 
de energia elétrica já registrada no Brasil e vai 
ocorrer porque o governo vai renovar agora 
as concessões para as empresas de geração, 
transmissão e distribuição de energia elétrica 
que venceriam entre 2015 e 2017. Os novos 
contratos não embutirão mais a amortização 
dos investimentos feitos pelas empresas, pois 
já foram pagos pelos consumidores ou serão 
indenizados pelo governo. Também eliminare
mos algumas taxas da conta de luz, como a 
que financia o programa Luz para Todos e a 
Tarifa Social de Energia. Mas esses programas 
não serão interrompidos, serão financiados 
com recursos do Tesouro Nacional. Entretanto, 
as medidas anunciadas não alteram os con
tratos atuais, que prevêem revisão anual de 
tarifas, que em Mogi das Cruzes resultou no 
reajuste de cerca de 7%  neste ano. Mas no 
ano que vem, Clarice, haverá sim a redução da 
conta de luz, o que trará menos gastos para 
as famílias e mais competitividade para nos
sas indústrias, que poderão oferecer produtos 
mais baratos para toda a população.

Luiz Américo Godoy, 45 anos, professor em Len
çóis Paulista (SP) -  Gostaria de saber por que as 
instituições de ensino particulares não conhecem 
o Fundo de Garantia de Operações de Crédito Edu
cativo (FGEDUC). Contatei algumas universidades e 
muitas delas desconhecem o referido programa.

Presidenta Dilma -  Luiz Américo, o Fundo de 
Garantia de Operações de Crédito Educativo 
(FGEDUC) foi criado em 2010, e as universida
des privadas ainda estão aderindo a ele. Mas, 
em menos de dois anos, 585 das 1.536 institui
ções de ensino superior que aderiram ao Fundo 
de Financiamento Estudantil, o Fies, também 
aderiram ao FGEDUC. E o número de estudan
tes beneficiados cresceu 279%, indo de 49.245, 
em 2011, para 186.734 até outubro deste ano. 
O Fundo foi criado para auxiliar estudantes que 
queiram financiar suas mensalidades com o 
Fies, mas não possuem garantias para cobrir o 
empréstimo. O FGEDUC garante o empréstimo 
desses estudantes e dispensa a apresentação 
de fiadores. Podem ser beneficiados pelo FGE- 
DUC estudantes com renda familiar mensal de 
até um salário mínimo e meio por pessoa, os 
bolsistas parciais do Programa Universidade 
para Todos (ProUni) inscritos no Fies e os es
tudantes de cursos de licenciatura. Para que o 
estudante receba o benefício, a instituição de 
ensino tem que estar inscrita voluntariamen
te no Fies e também no FGEDUC. Por isso, Luiz 
Américo, o Ministério da Educação tem atuado 
junto às instituições privadas de ensino superior, 
para divulgar e incentivar a adesão ao Fundo.

Jaime Câmara Magalhães, 56 anos, transporta
dor escolar rural de Jataí (GO) - A Senhora não sabe 
o quanto esse horário (de Verão) prejudica a popula
ção, principalmente os alunos que transportamos na 
Zona Rural. Acho que essa economia não compensa 
esses transtornos. Sei que a Senhora tem poder de 
suspender esse horário, e é isso que peço.

Presidenta Dilma -  Jaime, o horário de verão é 
relevante não só pela economia de energia que 
proporciona, mas principalmente por deslocar o 
horário do pico de consumo. Ao longo do ano, 
o pico de consumo normalmente ocorre entre 
18h e 20h, mas quando adiantamos os relógios 
em uma hora, diluímos esse consumo até as 
22h. Um exemplo: se o banho ocorre quando 
o dia ainda está claro, o chuveiro não disputa 
a energia com a iluminação das ruas. Isso evita 
carregamentos elevados de energia nas linhas 
de transmissão, nas subestações e nos siste
mas de distribuição, e facilita até a manutenção 
de equipamentos. A redução na demanda de 
energia gira em torno de 4,1%, o que equivale 
a 2.265 MW. Isso significa inclusive redução do 
uso de termelétricas, com ganhos ambientais 
e financeiros para todos. Jaime, para minimizar 
os impactos sobre as pessoas, escolhemos com 
cuidado e com antecedência a data para iniciar 
e encerrar o horário de verão e não o implan
tamos em todo o país. Mas o horário de verão, 
adotado no Brasil há mais de sete décadas, e há 
quase um século em outras nações, é importan
te para o Brasil e, por isto, precisa ser mantido.

Administração RELIGIÃO
A comunidade Nossa Senhora das Graças, da Paróquia São 

Paulo Apóstolo, de Agudos, realiza de 17 a 26 deste mês, a festa 

em louvor à Santa. A quermesse começa no sábado e vai até 

domingo, 18, a partir das 19h. A novena vai de 18 a 26, sempre às 

18h. E nos dias 24, 25 e 26 será realizado o tríduo religioso às 19h.

ECONOMIA

Prefeitura terá que assumir custos 
de manutenção da iluminação
Prazo para adm inistração se preparar para prestar o serviço termina no final de 2013

Carlos Alberto Duarte

A administração municipal 
de Lençóis Paulista terá 
que assumir os custos 

de manutenção da iluminação 
pública já a partir de 2014. A 
decisão faz parte da Resolução 
414/2010 da Agência Nacional de 
Energia Elétrica (Aneel) e é va
lidada para todos os municípios 
brasileiros. Na prática as cidades 
serão responsáveis pela manu
tenção de todo o sistema, como 
por exemplo, troca de luminá
rias, transformadores, lâmpadas 
e reatores. Atualmente o serviço 
é realizado pela distribuidora de 
energia elétrica CPFL Paulista. 
A informação foi confirmada 
pela diretora Administrativa, Sil
via Maria Gasparoto.

Em entrevista ao ECO 90.1 
Notícias, ela afirmou que a Pre
feitura já realiza estudos para 
publicar licitação para contra
tação de empresa especializada 
para administrar a iluminação 
da cidade, mas admitiu que 
tem poucas informações sobre 
como será o processo de "mu- 
nicipalização" dos custos. A 
mudança já motivou diversas 
reuniões entre diretores da ad
ministração municipal e repre
sentantes da CPFL Paulista.

A "municipalização" da 
manutenção da iluminação pú
blica é questionada pela Con
federação Nacional dos Muni
cípios (CNM). Levantamento

FOTO: ARQUIVO/ O ECO

SERVIÇO -  Silvia Gasparotto, diretora Administrativa, afirmou que 
prefeitura estuda 'municipalização' de manutenção de iluminação pública

feito pela entidade aponta que 
o gasto da prefeitura poderá 
aumentar até 64,42%. A CNM 
defende que quem vai pagar a 
conta é o consumidor, porque 
esse aumento será automatica
mente repassado na conta de 
luz. "As prefeituras terão de 
aumentar as contas de luz para 
arcar com esses custos", afirma 
o presidente Paulo Ziulkoski. A 
"municipalização"da ilumina
ção pública já é realidade em 
vários estados brasileiros.

DE DUAS MANEIRAS
A reportagem de O ECO 

procurou especialistas para 
falar sobre o assunto. "Os mu
nicípios de São Paulo relutaram

o quanto puderam", contaram 
os profissionais ouvidos por 
O ECO, que revelaram que no 
município de São Paulo a ma
nutenção da iluminação públi
ca já é mantida pela Prefeitura.

A manutenção poderá ser 
feita de duas maneiras: as prefei
turas que não têm estrutura vão 
ter de contratar profissionais 
especializados, comprar equipa
mentos, além de considerar ser
viços de projeto, implantação, 
expansão e operação para o bom 
funcionamento do sistema.

A outra opção é o município 
realizar licitação para contratar 
empresa especializada com im
plantação de Call Center 24 ho
ras para atendimento aos usuá

rios e equipes de manutenção. 

2014
Todos os municípios do 

Brasil terão que assumir a 
manutenção da iluminação pú
blica. Esse serviço é cobrado 
por meio de uma tarifa identi
ficada como B4a. A tarifa B4a 
não terá qualquer subsídio, 
pois a manutenção do sistema 
fica a cargo exclusivamente do 
município. As prefeituras pas
sarão a ser responsáveis por 
todos os serviços relacionados 
à iluminação pública, como 
elaboração de projetos, im
plantação, expansão, operação 
e manutenção das instalações 
de iluminação pública. Esses 
serviços poderão ser execu
tados pela própria prefeitura 
ou por empresa especializada, 
mediante concessão ou autori
zação. O dinheiro arrecadado 
com a Contribuição de Ilumi
nação Pública (CIP), cobra
da na conta de luz, passará a 
cobrir custos dos serviços e 
dos investimentos para o bom 
funcionamento do sistema. Os 
municípios que não cobram 
essa taxa passarão a cobrá-la.

Procurada, a assessoria de 
imprensa da CPFL Paulista afir
mou que a manutenção da ilumi
nação pública pelos municípios é 
uma decisão federal. Em nota, a 
empresa afirmou que continuará 
prestando o serviço de forneci
mento de energia normalmente.

POLICIA

PM prende dois homens em flagrante por roubo
Um dos roubos aconteceu no último sábado 10 ; proprietário da casa reagiu e evitou a fuga do acusado

Angelo Neto

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

A Polícia Militar de Len
çóis Paulista prendeu 
em flagrante dois acu

sados de roubo. Um das casos 
aconteceu no sábado 10, após 
o dono da residência perceber 
a ação do bandido e reagir. 
O segundo caso aconteceu 
ontem no período da manhã 
quando uma mulher seguia 
para o trabalho.

O primeiro flagrante acon
teceu neste sábado 10. A vítima 
A.L.M., 22 anos, disse aos po
liciais que levantou para tomar

água e ver se a filha dormia, 
por volta das 3h40, quando ve
rificou toda a casa revirada. Ao 
verificar o que ocorria, o rapaz 
viu A.S.S., 31 anos, próximo do 
portão com um lençol, cheio de 
objetos roubados. A vítima dis
se que foi para cima do rapaz 
para contê-lo, após pedir ajuda 
ao sogro. Durante o a ação, o 
acusado tentou sacar um ca
nivete, mas o sogro da vítima 
conseguiu retirar das mãos do 
assaltante com um chute.

Após o ladrão ser domina
do, a Polícia Militar foi aciona
da. Os policiais verificaram que

dentro do lençol haviam um 
notebook, um ferro de passar 
roupa, um DVD, uma máquina 
digital e um celular. Durante 
revista pessoal, foram encontra
dos ainda em seu bolso dois ce
lulares, um anel de ouro, R$ 97 
e o canivete utilizado no roubo. 
Ele foi encaminhado à delega
cia, onde foi preso em flagrante.

Já a segunda ocorrência 
foi registrada ontem no perí
odo da manhã, no Parque do 
Povo. Uma mulher que ia para 
o trabalho foi surpreendida por 
P.H.F.D., 19 anos. Ele ameaçou 
a vítima com um canivete e

roubou sua bolsa com um tele
fone celular, documentos pesso
ais e dinheiro.

Logo sem seguida a PM 
foi acionada. Após realizarem 
buscas pelo local, os policiais 
localizaram a casa do acusa
do. Durante revista no local, 
a equipe recuperou a bolsa 
roubada. Ainda segundo a PM, 
o autor teria fugido por um 
matagal e atravessado um rio 
para conseguir chegar a sua 
residência. Ele foi preso em 
flagrante e encaminhado para 
o CDP (Centro de Detenção 
Provisória) de Bauru.

Nome: RG:
Cidade: Fone:
Texto do classificado:

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

Veículos
Imóveis
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

Recorte o cupom  e entregue na recepção do Jornal O  Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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Esporte SÉRIE B
Apenas um jogo movimentou a rodada do final de semana do Campeonato 
de Futebol Amador Serie B Troféu Ivan Prenhaca. No estádio João Roberto 
Vagula, o Vagulão, a equipe do São José goleou o Prata por 7 a 2 e garantiu 
a vaga para a final da competição. O outro finalista sairá do confronto 
entre Juventus e São Cristovão que acontece nesse final de semana.

BAURU

Região participa com 182 atletas nos Jogos Abertos
Lençóis Paulista é a maior delegação com aproximadamente 120 atletas em 12 modalidades; com petição com eça amanhã, em Bauru

Angelo Neto 
e Priscila Pegatin

Começam amanhã os Jogos 
Abertos do Interior 2012 
"Horácio Baby Barioni”, 

em Bauru. A expectativa é que 
a cidade sede receba delegações 
de aproximadamente 250 muni
cípios, o que representa cerca 
de 12 mil atletas e dirigentes 
diretamente ligados à competi
ção. Os Jogos reúnem as cida
des campeãs de cada modali
dade nos Jogos Regionais que 
aconteceram em Lins este ano. 
Agudos, Borebi, Pederneiras 
e Lençóis Paulista são as cida
des da região que participam 
do evento na segunda divisão. 
Ao todo, estas cidades vão le
var 182 atletas. Lençóis terá a 
maior delegação, com 120 com
petidores.

A abertura oficial dos Jogos 
Abertos do Interior ocorre na 
sexta-feira 16, no Sambódromo 
de Bauru e seguem até o dia 24 
deste mês. A programação já 
está disponível no site www. 
jogosabertosdebauru2012.com.

CHANCES -  Equipe 
feminina de caratê de 

Lençóis Paulista tem boas 
chances de conseguir 
medalhas nos Jogos 

Abertos 2012

FOTO: DIVULGACAO

br. Pederneiras participa dos 
jogos nas modalidades tênis e 
judô. Já Agudos vai para Bauru 
com 54 atletas nas modalidades 
caratê, handebol feminino sub- 
21, basquete masculino e da
mas feminino. Borebi disputará 
xadrez e Lençóis Paulista doze 
modalidades.

A equipe responsável pelos 
serviços gerais embarcou on
tem para Bauru. Já as equipes 
com os atletas começam a se
guir hoje para a cidade sede. O 
chefe da delegação de Lençóis 
Paulista, Adolfo Martini, acre
dita que o atletismo PCD (Pes
soa com Deficiência) é a moda
lidade que mais tem chances 
de trazer uma medalha para a 
cidade. "Sabemos da força do

nosso futebol e futsal feminino. 
Temos também o voleibol, que 
pode beliscar uma medalha''.

Equipes fortes das cidades 
do interior do estado partici
parão da competição, o que

tornam os Jogos Abertos um 
evento importante no calendá
rio esportivo.

"É uma competição mui
to forte com um nível técnico 
bastante elevado. Esse ano a

competição será disputado em 
Bauru, uma cidade ao lado da 
nossa. Contamos com a presen
ça da torcida para nos ajudar 
durante a competição' , com
pleta Martini.

CIDADES DA REGlAO 
NOS JOGOS ABERTOS DO 
INTERIOR 2012

Pederneiras
Judô e tênis 
Número de atletas não 
divulgado

Agudos
Caratê, handebol feminino 
sub-21, basquete masculino e 
dama feminino 
54 atletas

Borebi
Xadrez 
8 atletas

Lençóis Paulista
Atletismo PCD masculino e 
feminino, capoeira, ciclismo 
masculino e feminino, futsal 
feminino, futebol de campo 
feminino, voleibol masculino, 
xadrez, tênis de mesa 
feminino, caratê masculino e 
feminino.
120 atletas 

/////////////////̂ ^^^

BASQUETE

Sub-13 e sub-16 vencem pelas semifinais
SERIE A

Santa Luzia confirma favoritismo e vence

Equipe sub-13 disputou a final no dia seguinte, mas perdeu para M araca í; Com a vitória, equipe já encam inha a classificação  para a grande 
Lençóis Paulista conseguiu classificar quatro equipes pra as finais final; Alfredo Guedes tropeça e empata com Paulistano

Angelo Neto
FOTO: DIVULGAÇÃO

As equipes sub-13 e 
sub-16 do Alba /Len
çóis Paulista / Lutepel 
/ Lwart entraram em quadra 

pelas semifinais do LBC (Liga 
de Basquete Cetro Oeste Pau
lista), no último sábado 10. 
Ambas as equipes venceram 
e garantiram a vaga para as 
finais da competição. A equi
pe sub-13 disputou a decisão 
já no domingo 11, mas perdeu 
para Maracaí.

O primeiro confronto acon
teceu às 10h, no ginásio do 
Antonio Lorenzetti Filho, o 
Tonicão. A equipe sub-16 vol
tou a enfrentar São Carlos pelo 
jogo de volta da semifinal da 
categoria. Uma vitória garanti- 
ria a equipe na final. A partida 
começou disputada, mas aos 
poucos a equipe se impôs em 
quadra e venceu por 68 a 49, 
carimbando a classificação. Os 
lençoenses jogam o primeiro 
jogo da final no dia 24 deste 
mês contra Marília, fora de 
casa. Nessa categoria, o cam
peão é conhecido em melhor 
de três.

No segundo jogo, a equipe 
sub-13 enfrentou Macatuba, 
em jogo único pela semifinal. 
Como a equipe lençoense teve 
melhor campanha, o jogo foi 
realizado em Lençóis Paulista, 
na quadra da escola Bianchini, 
no bairro da Cecap. Diante de 
um ginásio lotado, a equipe 
mostrou força e venceu por 77 
x 65. Os garotos disputaram a 
final já no domingo 11, às 12h. 
Os lençoenses viajaram até 
Macaraí para enfrentar a equi
pe com melhor aproveitamen
to no campeonato. O jogo foi 
equilibrado, mas os donos da

Angelo Neto

casa mostraram superioridade 
e venceram por 72 a 64. Antes 
desse confronto, o sub-12 tam
bém entrou em quara contra 
Maracaí pela final da categoria 
e perdeu por 60 a 52.

A equipe sub-15, que tam
bém está classificada para a 
decisão da Liga, viaja para 
Marília, onde encara a equipe 
da casa em jogo único.

EDITAL DE CASAM ENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4230 Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais do Município e Ccomarca de Macatuba, Estado de São Paulo.Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // TIAGO CÉSAR DOS SANTOS BRAZ e JÉSSICA OLIVEIRA DE SOUZA //.Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 22/05/1988, auxiliar de logistica, solteiro, domiciliado na Rua Antonio Ugucione, n° 135, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filho de ADÃO DOS SANTOS BRAZ e APARECIDA IZA- NETE DE SOUZA BRAZ.Ela, natural de Campinas/SP, nascida aos 16/11/1991, costureira, solteira, domiciliada na Rua Antonio Ugucioni, n° 135, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filha de ADEMIR OLIVEIRA DE SOUZA e DENILDA BATISTA DE PAULA DE SOUZA.Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.Macatuba - SP, 08 de novembro de 2012.Priscila Corrêa Dias Mendes

O^ficial

FINAL -  As quatro equipes de 
Lençóis Paulista se classificaram 
para a final da LBC; sub-12 e sub- 
13 perderam o título para Maracaí

D ois jogos movimenta
ram a primeira roda
da da segunda fase 

do Campeonato MS Sports 
de Futebol Amador Série A, 
organizado pela LLFA (Liga 
Lençoense de Futebol Ama
dor), em parceria com a di
retoria de Esportes. O Santa 
Luzia venceu e já encami
nhou a classificação para a 
final, enquanto que a equipe 
de Alfredo Guedes apenas 
empatou com o Paulistano. 
Os jogos foram disputados 
no estádio Archângelo Bre- 
ga, o Bregão.

No primeiro confron
to pelo grupo E, o Santa

O íagram ador e A rte Finalista
(Experiência: ínDesign, Photoshop, lllustrator, Corel Draw)
Enviar currículo na recepção do jornal, rua Geraldo 
Pereira de Barros, 948, centro - Lençóis Paulista.
Email: vinicius@jornaloeco.com.br

3269-3311

Luzia encarou o Paulista
no. Ernanes (2) e Helder 
marcaram para a equipe 
do técnico Airton Gotardi 
e Valdey dim inuiu para o 
Grêmio da Vila. "O time 
vinha de desfalque, mas 
conseguimos superar as di
ficuldades. Fizemos os gols 
no momento certo e domi
namos a partida' , afirma 
Gotardi. No próximo final 
de semana, o Santa Luzia 
encara o Grêmio Cecap, 
enquanto que o Grêmio da 
Vila folga na rodada.

Logo em seguida pelo 
grupo D, o Alfredo Gue
des, que se classificou em 
primeiro lugar no grupo 
considerado "da m orte',

entrou em campo contra o 
Paulistano. O jogo foi equi
librado, com ambas as equi
pes criando chances.. Ar
mando abriu o placar para 
o Paulistano aos 21 minutos 
e Josimar, aos 47 minutos, 
empatou para a equipe do 
distrito. Apesar do empate, 
o técnico Vantoir Provence, 
o Tuili, comemorou o resul
tado. "Tivemos um jogador 
expulso no final do primeiro 
tempo. O time deles é mais 
jovem e acredito que esse foi 
o diferencial. Foi um empa
te com sabor de vitória'. A 
equipe do Alfredo Guedes 
encara o Expressinho na 
próxima rodada, enquanto 
que o Paulistano folga.

mailto:vinicius@jornaloeco.com.br




Sociedade MOMENTO FELIZ
Mirian e Carlinho 
aproveitaram para comer 
um bom lanche no Quero 
Mais

S A N T i ^ L A R A
^  Materiais Elétricos

A g o r a J S h e g o u !

L a m p a tl^ ^ o r  LED 
não p re c ifR e  reator 
muito mais^conomia

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3269-1057

Loja 2: Rod.OsnyM atheus, Km 112 
ou Rua: Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717/3269-7979

F á b r i c a  d e  E s p e t í n h o s

u / . y c

+ De20tipos(leespetinliosi 
especiaislinguiças ■ 

embaladas a vácuo
Fazemos
Disk;
9715-2015/9616

pra você!
4780 
9590

Av. Jácomo A. Paccola, 46, 
Jd. Cajú - Lençóis Pta

MÁXIMA QUALIDADE

rema
ÍOUIPAMÍNTOS I

S0LDA€RO1IIVIENTO 
t INDUSTRjAL^. . ••• ' .r r

(14)3264-37079116-9545
R: CÂNDIDO ALVIM 
DE PAULA, 311

JD.UBIRAMA 
LENÇÓIS PAULISTA

R. Dr. Anionio  Tedesco, 790 
Centro ■ Lençóis Paulista 

(14)3263-3799

NOVIDADE
FOTO: O ECO

Repercutiu muito bem em 
Lençóis Paulista e região o 
anúncio da educadora Maria 
Nilza Brollo Nege como nova 
colunista social do jornal O ECO. 
Ela ficará responsável pela VIP 
das edições de sábado. Na 
foto, ela aparece com Márcia 
Pompermayer, durante o jantar 
de comemoração de 10 anos 
da Ambiental. No sábado, mais 
informações sobre o evento.

FOTO: O ECO

• ÓTICAS CAROL
A Óticas Carol, uma das maiores 
redes de óticas do Brasil, 
oferece aos clientes as melhores 
marcas e preços do mercado.
Em Lençóis Paulista, a Óticas 
Carol está em dois endereços, 
Rua Coronel Joaquim Anselmo 
Martins, 712 -  Telefone (14) 
3263-4566 e Rua Quinze de 
Novembro, 708 -  Telefone (14) 
3263-0402.

FOTO: STUDIO A

O  Taina, Zilda e Ana Carolina, 
na pizzaria Pramio 
©  Miguel e Livia 
©  Rafaela e Juliana 
O  Tiago e Kleber, 
na pizzaria Pramio 
©  Silvia e Cesar, 
na pizzaria Pramio 
O  Well e Daniele, 
na pizzaria Pramio

FOTO: STUDIO A FOTO: ARQUIVO PESSOAL
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• A
pequena
Clara
completou 
3 meses de 
vida

• Ana Clara 
comemora 
hoje, ao 
lado de 
seus pais, 
Toninho e 
Maria, seus 
irmãos e 
familiares,
2 aninhos 
de vida. 
Parabéns!
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